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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
de Estado de Segurança Pública, com cópia ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade  de  realizar  construção  de  uma
sede  própria  para  a  Politec  do  município
Rondonópolis - Mato Grosso.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de realizar construção de uma sede própria para a Politec do município
Rondonópolis - Mato Grosso.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar a
Secretaria de Estado de Segurança Pública a necessidade de realizar construção de uma sede própria para
a Politec do município Rondonópolis - Mato Grosso.

O município de Rondonópolis-MT, é a cidade polo da região sudeste do estado, próximo aos municípios de
Jaciara e Pedra Preta, localizada há 218 km da capital Cuiabá.

De acordo com ultimo senso do IBGE, estima-se neste de 2019 que o município dispõe de 232.491
(duzentos e trinta e dois mil quatrocentos e noventa e um) habitantes.

Contudo o prédio onde a Politec está situada não atende mais a demanda do município, pois além de ser
alugado (no valor de R$20.500,00 reais), é pequeno e estar com sua estrutura deteriorada.

Se tratando de um local caro, somados três anos do pagamento de aluguel da para construir uma nova sede,
com mais estrutura.

Posto isso, necessita-se de salas para atender todos os serviços periciais, bem como uma sala de necropsia,
pátio para guarda de veículos, além de ser um ambiente climatizado.
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Desta forma, se tratando de um direito fundamental, endosso a reivindicação dos moradores daquela cidade,
assim como dos profissionais que atuam no Pelotão.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicaçãotendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 31 de Outubro de 2019

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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